

ESTE SÁBADO

Convocan a cicletada familiar y resguardo de la naturaleza

• Iniciativa, que es organizada por Quality Lab, cuenta con el apoyo de diversas instituciones.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

CURICÓ. Una invitación a realizar actividad física y cuidar el medio ambiente es la que está haciendo Fundación Afluentes para este sábado 22 de febrero a las 16:00 horas. La cicletada familiar se iniciará en el laboratorio Quality Lab, cuyas instalaciones se ubican cerca del Monumento al Arriero, y la meta está definida en la Escuela Los Queñes.

Esta iniciativa, que es organizada por Quality Lab, cuenta con el apoyo de diversas instituciones, Carabineros, Municipalidad de Romeral, programa Outdoor Deportes de radio Alfa Omega y Fundación Afluentes.

"Queremos vincularnos con diversas organizaciones, empresas y grupos en general. Y de esa manera, promover el deporte, vida saludable y trabajo en comunidad", planteó Anakenna Ortega, presidenta de Fundación Afluentes, quien indicó que además es una buena instancia para potenciar el turismo y los atractivos de Los Queñes.

"Queremos fortalecer el turismo y promover la actividad física", señaló Valentina Arriagada, gerente general de Quality Lab, quien expresó que la idea surgió a fines del 2024.

MEDIO AMBIENTE

Y además, se busca generar conciencia entre los asistentes respecto al resguardo del espacio. Y en ese sentido, las personas deben entender que la basura deben llevarla a sus hogares y no dejarla en Los Queñes. "Nos haremos cargo de todos los residuos orgánicos que se generen en esta actividad", planteó Ortega, quien añadió que habrá contenedores para el público asistente.

Las inscripciones pueden hacerse en las redes sociales de Fundación Afluentes y Quality Lab, las que se encuentran en Facebook e Instagram. Al término de la actividad, se realizará una mateada con los participantes, la que tendrá como punto de encuentro la feria de emprendedores.



El punto de partida será el Monumento al Arriero, mientras que la meta será en Los Queñes.

CAMPAÑA

También la oportunidad será aprovechada para re-

unir aportes en dinero para Fernando Ramírez, ciclista romeralino que

sufrió un grave accidente y se encuentra hospitalizado.